

令和6年度 第1回 避難訓練

先日、今年度第一回目の避難訓練を行いました。想定としては、地震が発生し、その後職員室から火災が起こったというものでした。新年度になって新しい学級からの避難経路について確認するねらいもあります。万々に備えた訓練は、今後も想定や内容を変えて計画的に実施していきます。



まず、地震発生。緊急放送を聞いて、机の下に身を隠します。

ガラスの飛散防止のため、カーテンを閉めています。



その後、職員室から火災が発生との訓練放送がありました。

児童は、教師の指示に従って、近くの出入口から外へ向かいます。



避難に際して、一番の危険箇所は階段です。

前の児童と接触しないように気をつけて移動しています。

口にはハンカチをあてて煙を吸い込まないように気をつけています。



校舎外に出てからは駆け足で指定された避難場所へ急ぎます。避難する際の「おはしも」（おさない、はしらない、しゃべらない、もどらない）の合言葉も意識し、実行していました。



整列後には、人数確認を行い、避難所本部に報告します。

火災発生想定から、全員が避難し安全確認をするまでに4分かかりませんでした。第一小学校の規模では、素早い避難時間といえます。



避難訓練の後に行われた引き渡し訓練でも大変お世話になりました。お忙しい中をご都合つけていただき、感謝申し上げます。非常時に備えた対応について、今後ともご協力いただきますようよろしくお願いいたします。